
Staffelstabübergabe 12.04.22 von Helmut an Sabine
Bruchköbel, den 12.0 4.2022

Lieber Helmut, liebe Sabine,
liebe Fangemeinde des Lauftreff Bruchköbel

Patrick Rother, der langjährige Vorsitzende des Ski-Club Hanau und ich möchten
euch ein Grußwort des Trägervereins überbringen.
Dies beinhaltet einen herzlichen Dank für 25 Jahre vorbildliche Leitung des
Lauftreff Bruchköbel.
Helmut Kreiß hat, auch mit Hilfe seiner Familie, einen großen Einsatz gezeigl.
Ein ehrenamtlicher Dienst an der Volksgesundheit, der Pflege der Lauftreff-
Gemeinschaft und der Pflege der Laufivege.
Wir alle hier haben das miterlebt.
Danke, Helmut und Familie.

Bereits vor 50 Jahren betrieb der SkiClub Hanau eine starke Sportgruppe in
Bruchköbel.
Die Keimzelle des LauftreffBruchköbel lag in dieser Sportgruppe.
Der SCH ist dadurch zum Trägerverein des LT geworden.

Wann, warum und wie kam es zum Lauftreff Bruchköbel?
Wie war die Grundidee und wie hat er sich entwickelt?

In den Jahren vor der Gründung hatte sich in Bruchköbel eine starke Gruppe von
Skilangläufern gefunden, die gemeinsam Ausdauersport betrieben.
In dieser Gruppe waren die Gründer des späteren LT Bruchköbel, aber auch die
des LT Hanau aktiv.

Damals und auch heute standen vereinsegoistische Ziele nicht im Vordergrund.
Nein, wir Ufucr-r- jung-und voller Begeisterung für den Ausdauersport und wollten
äIesen für Jedermann, auch flir iäufanfiinger, öffnen.

So war es ein gli.icklicher Umstand, dass 1975/76 der deutsche Sportbund zur
TrimmTrab-Bewegung aufrief und frir Lauftreffs geworben hat.
Wir wurden unterslützt mit Slogans wie:

"Ein Schlauer trimmt die Ausdauer'r
oder von dem Marathonrekordler Zatopek:

"Vogel fliegt, Fisch schwimmt, Mensch läuft"

So gründeten wir vor 46 Jahren den 18:00 Uhr-Dienstags-Lauftreff.



Mit unserem wunderschönen Bruchköbeler Wald hatten wir das Laufgebiet vor
der Ilaustär und der Deutsche Sportbund lieferte das Organisationskonzept.
Es war ein glücklicher Umstand, dassjust zu dieser Zeit die bis dahin sumpfigen
Waldwege befestigt wurden.

Die oft erwähnten WIR waren Hubert Oscheka, Lothar Gerstner und ich, als ein
heute noch aktives lebendes Fossil aus der Gründungszeit des LI,

Wir starteten im Äpril 1976 mit 4 Gruppen, 6 Gruppenbetreuern und 30
Läufern, damals noch ohne Walker.
In den nächsten Wochen steigerte sich die Teilnehmerzahl deutlich auf 100. In
den weiteren Jahren waren es bis 200.
Auch die Gruppenzahl vergrößerte sich entsprechend der Teilnehmerzahl.

Die Leitung des Lauftreffs rmd die Betreuung der wichtigen Anfängergruppe
1, dies wäre heute die Gruppe 5km, übernahm Hubert Oscheka ftr 2l Jahre.

Danach, 1997 begann die erfolgreiche Ara des Ilelmut Kreiß und seiner
Familie.

Heute ist nun der Tag der Übernahme des Dienstag-Lauftreffs durch Helmuts
Tochter, Sabine Beilner.
Wir wünschen dir dafür viel Freude und Anerkennung.

Als Motivationshilfe, liebe Sabine, hier ein Zitat von dem Mitgründer Hubert
Oscheka 1981:

"...es gibt uns die Hoffirung, dass einst von nachfolgenden Generationen ein
50jähriges Jubiläum begangen werden kann und auch im Jahre 2026 im
Bruchköbeler Wald noch eifrig gelaufen wird."

Diesem Wunsch, liebe Sabine, schließe ich mich gern an.

-- Doch nun noch einen Wunsch an unsere Frau Bürgermeisterin.
Vor Ja}ren wurden uns in unserem Bruchköbeler Wald, wahrscheinlich wegen
juristischer Bedenken, die Bänke und Trimmgeräte demontiert.
Warum dürfen wir im Wald spazieren und laufen, aber nicht sitzen,
wenn die alternden Gelenke eine Pause benötigen?

Bitte, bitte setzen Sie sich für eine Reaktivierung dieser Hilfen für die Bürger ein.

Ich danke Ihnen und allen Anwesenden für die Aufmerksamkeit.
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